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Info: Nach sieben Tagen ist die Interpack zu Ende. 170.000 Interessierte haben die größte
Messe rund um Verpackungen und Verpackungsmaschinen besucht.
Messe-Geschäftsführer Hans Werner Reinhard ist in der Bilanz zufrieden mit dem
Erreichten.

Reinhard antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie ist die Interpack 2017 gelaufen?

2. Haben Sie die richtigen Besucher zu den Ausstellern holen können?

3. Woher kommen denn die Besucher?

4. Verpackungen sind ja auch immer wieder in der Kritik, welche Rolle spielen
umweltverträgliche Lösungen?

5. "Save Food" ist ja eine Initiative unter anderem der Messe Düsseldorf. Wie ist der Teil
der Messe gelaufen?
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